



Show-Brassband Heikendorf e.V.

Die Show-Brassband Heikendorf e.V. kommt aus der Nähe von Kiel, der Landeshauptstadt Schleswig-Holsteins.

Diverse Konzertreisen und Teilnahmen an Veranstaltungen aller Art machen die Show-Brassband zu einer Botschafterin der Gemeinde Heikendorf. Internationale Musikfeste mit und ohne Wettstreit, Umzüge und Konzerte führten den Verein bereits in die Länder Dänemark, Estland, Frankreich, Litauen, Niederlande, Norwegen, Österreich, Schweiz, Spanien und Ungarn. Im Juli 2015 nimmt die Show-Brassband Heikendorf am Jubiläumsmusikfest in Mjölby in Schweden teil.

Zu den Highlights der vergangenen Jahre gehören u.a. die Beteiligung an dem Musikvideo „Let it happen“ des Sängers Max Mutzke im Jahr 2010 und die Teilnahme an der großen Parade beim Welttreffen des Lions Club in Hamburg 2013 mit dem Gewinn des 1. Preises in der Kategorie Entertainment. Auch das Mitwirken an einem Werbespot und einer Fernsehproduktion im Vorfeld zur Fußball WM 2014 zählen zu den Höhepunkten der Show-Brassband. Ein Highlight des vergangenen Jahres war sicherlich die Qualifikation für die

WASMB World Championships in Kuala Lumpur.

Die heutige Show-Brassband entwickelte sich aus dem Spielmannszug Heikendorf, welcher 1957 gegründet wurde. Mit neuen Instrumenten, neuen Uniformen und auch einer neuen Musikrichtung wurde 1984 der Weg zu einer erfolgreichen Showband eingeschlagen.

Die Show-Brassband Heikendorf hat 40 aktive Mitglieder im Alter von 10-60 Jahren, die ihre Musik immer wieder gern präsentieren. Die aktuelle Show, steht unter dem Motto "The journey of music". Mit den Titeln „I like it“, „Proud Mary“, „New York, Rio, Tokyo“, „Rise like a Phoenix“, „It's my life“ und „Born this way“ werden die Jahrzehnte von den 60-ern bis heute repräsentiert.

Alle zwei Jahre veranstalten die Show-Brassband Heikendorf e.V. und der Verein Euro-Musiktage Heikendorf e.V. die Euro-Musiktage und werden zum Gastgeber für Musikvereine aus ganz Europa. Der Termin für das nächste Musikfest, die 18. Euro-Musiktage, wird in Kürze bekanntgegeben.

info@show-brassband-heikendorf.de